

Épisode spécial 08 - Mili

Quand j'étais petite, les pensées des gens me frappaient sans ménagement et se confondaient aux miennes. Parfois, j'en avais la tête qui tournait et ça me provoquait des nausées. Dans ces moments-là, je ne savais plus qui j'étais. C'était trop confus. Alors, Mili s'assoyait à côté de moi et me montrait le ciel, de nuit, de jour, ou la douceur des plumes. Elle projetait en moi des images de réconfort qui prenaient l'importance sur les pensées qui me hantaient. Après ces séances de cinéma mental, tout se rétablissait. Je me sentais mieux dans ma peau; moins perdue au milieu du brouhaha.

Il nous arrive encore, de temps en temps, de passer la soirée ensemble. Nos échanges me font toujours du bien. Elle est comme un rock qu'on aurait recouvert de duvet. Solide dans sa douceur.

-Alors, on regarde quoi aujourd'hui?

Je me tourne vers Mili et souris.

-Une p'tite vieille fêter son anniversaire, lui répondis-je.

-Ça, c'est gentil...

-Ça vient du fond du cœur.

Mili rigole et j'ai soudain l'impression qu'elle a 80 ans, toute fripée et courbée. Je secoue la tête avec un demi-sourire.

-Tu me montres une bien belle image. Mais tu ne te ressembles plus. Je ne crois pas que c'est de ça que tu auras l'air dans 60 ans.

L'image de ma sœur revient à la normale et elle lève les yeux au ciel.

-Je ressemblerai bien à ce que je veux.

-Ce n'est pas vraiment un choix, non...

Elle éclate de rire et se penche vers moi.

-Alors, qu'est-ce qu'on fait pour ma fête?

Mili est une personne simple, dans le sens que ça ne lui prend pas grand-chose pour être heureuse. Parfois, à cause de ça, on oublie qu'elle mérite beaucoup.

-La fête!

Je suis Zab Ca et elle, elle est mon modèle sur bien des plans.